



Bal de fin d'année des 3e

publié le 28/06/2023

Descriptif :

Initié par les élèves CVC, soutenu par le FSE, la vie scolaire et les parents d'élèves, le bal de fin d'année des 3e s'est passé dans la joie (et la tristesse au moment des séparations) ce mardi 27 juin en soirée.

Un chouette évènement, ce bal des 3ème qui a réuni après les épreuves du Brevet, les collégiens pour un moment festif partagé. Initiative proposée par les représentants des élèves en Conseil de Vie Collégienne (CVC), ce bal de fin d'année est une première réussie. 11 collégiennes volontaires ont avec le FSE (Foyer socio éducatif) géré les courses pour la décoration et les animations, puis ont mardi après-midi avec la vie scolaire et l'agent technicien installé les décors sous le préau. Grâce aux parents d'élèves, une DJ était disponible pour ambiancer la soirée, et un buffet très garni salé-sucré et boissons était disponible pour les petites et grandes faims et soifs. Bravo pour l'organisation de cette belle soirée, et bonne continuation à tous nos jeunes qui quittent le collège pour de nouveaux projets.

